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あ
ら
ま
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予算総額210億6千万円を原案可決予算総額210億6千万円を原案可決
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平成２９年度各会計の当初予算額

前年度より約９億２千万円減額の前年度より約９億２千万円減額の
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設置予定のデジタル防災行政無線の戸別受信機

開設が計画されている鶴田学童館の内部

築４年目を迎えた役場本庁舎
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調査が進む宗功寺墓地の墓石群

校庭側から撮影した宮之城中学校校舎
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提案されたその他の主な条例の一部改正
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常任委員会審査常任委員会審査

委員会による現地調査の状況
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文
教
経
済
常
任
委
員
会

指定管理施設となった佐志交流館

委員会による現地調査の状況
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一 般 質 問一 般 質 問一 般 質 問 環境政策

薬
物
乱
用
防
止
対
策
に
つ
い
て

町
長
／
現
状
と
課
題
把
握
に
努
め
る

町長／全身全霊で取組んだ

町
政
運
営

今期の施策の成果は

整備が行われた「さつま町移住交流施設」
移住・定住希望者の増加が期待されます。

薩

厚生労働省が発行している「大麻・けし
の見分け方」の冊子
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町長／運営状況の精査を行う

高
齢
者
対
策

人材センター支援策は

高齢者の生きがいづくり、社会参加の促進に
取り組む「シルバー人材センター」

どうなった!!あなたの請願・陳情
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任期：平成29年５月10日～平成32年５月９日

人権擁護委員候補者

任期：平成29年４月１日
～平成32年３月31日

固定資産評価審査委員会委員
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平
成
29
年
１
月
臨
時
会

大鶴ゆうゆう館の新たな建設予定町有地
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平成28年度各会計の最終予算額 平
成
28
年
度

一
般
会
計
補
正
予
算（
第
10
号
）

薩
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編

集

後

記

「傍聴人の取扱い」及び「議会活性化への取り組み」等について、
長島町議会運営委員による行政視察を受け入れました。（Ｈ29.1.26）

市町村議会議員研修会において「これからの防災・危機管理」
「不良長寿のすすめ」と題して講演を受けました。(Ｈ29.1.31）

総務厚生常任委員会では、議案審査において「佐志学童館」
施設の現状調査を行いました。(Ｈ29.3.8）

文教経済常任委員会では、議案審査において船木地区内の
町道改良工事予定箇所の現地調査を行いました。(Ｈ29.3.8）

平成29年２月１日は、町商工会総務委員会委員と文教経済常任委員会委員との意見交換会が開催され、「工業振興対策
（建設部会・工業部会）」及び「商業振興対策（商業部会・観光サービス部会）」等について、活発な意見交換を行いました。
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